

El PP lamenta que la Generalitat "adeude" más de un millón de euros a Petrer

14/11/2018



La portavoz del Partido Popular de Petrer, **Pepa Villaplana**, mostró su preocupación y la de su partido por la importante deuda que ha contraído la Generalitat Valenciana con el municipio de Petrer. También lamenta que Petrer no aparezca en los presupuestos de Generalitat Valenciana de 2019. Por tanto, desde el Partido Popular de Petrer **reivindican el trabajo que realiza la Diputación de Alicante** "apoyando a las poblaciones, presupuestando y ejecutando con rapidez y eficacia los proyectos tan necesarios para el servicio público que presta, a pesar de que algunos partidos políticos quieran que desaparezca".

Actualmente la **deuda de la Diputación de Alicante** con Petrer es aproximadamente de **69.000 euros**, procedente de subvenciones concedidas desde el mes de septiembre y del 2017 solo hay una subvención pendiente de pago. En cambio, desde 2016 **la Generalitat Valenciana debe dinero al municipio**, aseguran que "desde ese año hay **programas de empleo** por valor de 76.000 euros de los que no se ha dado respuesta de pago. Por tanto, estamos frente a un dispendio que ha realizado el Ayuntamiento de Petrer y que no se ha subsanado aún". A ello añaden que de 2018 "hay partidas y programas tan importantes como

las subvenciones a Servicios Sociales Generales; a la Agencia de Igualdad; al Servicio Especializado de Familia e Infancia; al Centro de Día de Menores o el Bono Infantil de junio de 2018 que están sin abonar por la Generalitat Valenciana. Como consecuencia, estas y muchas más

partidas, por un importe de 1.149.000 euros, se han adelantado por el Ayuntamiento de Petrer haciendo un gran esfuerzo para que los ciudadanos no se vean perjudicados por esta gestión tan ineficaz de la Generalitat Valenciana”, expresó la concejala Pepa Villaplana.